

SUSTENTABILIDAD EN BYMA

Este newsletter tiene por objetivo dar a conocer nuestras acciones con impacto durante el segundo trimestre.



NUESTROS PRODUCTOS SUSTENTABLES

Las finanzas sostenibles siguen ganando impulso a nivel global, con un creciente interés en la emisión de deuda Social, Verde y Sustentable.

INCORPORAMOS NUEVOS BONOS SOCIALES, VERDES Y SUSTENTABLES A NUESTRO PANEL

JUNIO 2025 - EMISIÓN DE BONO VERDE PLAZA LOGÍSTICA

El 100% de los fondos netos obtenidos a través de esta emisión será destinado a financiar un proyecto que califica como “verde” según los Lineamientos para la Emisión de Bonos SVS. En particular, se utilizarán para avanzar en el desarrollo de una nave logística de calidad Triple A, ubicada en un inmueble concesionado por la Corporación Mercado Central de Buenos Aires (CMCBA), en la Zona E3 – TEA 104 y TEA 113 de Tierras Externas.

El proyecto se enmarca en uno de los parques operativos que la compañía posee en el Área Metropolitana de Buenos Aires (AMBA), y cumple con los criterios establecidos por el Marco de Bonos SVS como Proyecto Verde Elegible.

Con esta nueva emisión del 2025, el Panel de Bonos SVS de BYMA quedó conformado por 82 valores negociables.

Más información:

<https://www.byma.com.ar/financiarse/productos-esg/bonos-svs>



NUEVAS TRANSACCIONES EN EL MERCADO VOLUNTARIO DE CARBONO DE BYMA

JUNIO 2025- SE REALIZARON 3 NUEVAS OPERACIONES EN EL MERCADO VOLUNTARIO DE CARBONO DE BYMA

El pasado 23 de junio, tres nuevas transacciones de compensación de huella de carbono se concretaron en el Mercado Voluntario de Carbono de BYMA, a través del proyecto GENNEIA WIND.

- Bolsas y Mercados Argentinos S.A. compensó un total de 89 toneladas de CO₂e.
- Caja de Valores S.A. + Instituto Argentino de Mercado de Capitales S.A., un total de 43 toneladas.
- Tecnología de Valores S.A., un total de 42 toneladas.

Todas estas operaciones fueron realizadas para compensar las emisiones de alcance 1 y 3, reforzando la trazabilidad, transparencia y efectividad de las iniciativas de descarbonización dentro del mercado de capitales.

Más información:

<https://www.byma.com.ar/financiarse/productos-esg/mercado-voluntario-carbono>

AMBIENTE

MAYO 2025 - CELEBRAMOS EL DÍA MUNDIAL DEL RECICLAJE

En BYMA, generar un impacto positivo forma parte esencial de nuestra cultura organizacional. Por eso, en el marco del programa #SerSustentables, compartimos algunos de los principales hitos alcanzados en materia de reciclaje durante el último año:

7.429 kg de materiales reciclados en nuestras oficinas:

- **215 kg de residuos eléctricos y electrónicos** tratados de forma sustentable, junto a la Cooperativa Reciclando Trabajo y Dignidad.
- **6.015 kg de plásticos y otros materiales recuperados** gracias a nuestro trabajo con Fundación Botellas de Amor y la Cooperativa El Amanecer de los Cartoneros.
- **1.199 kg de papel reciclado** a través del programa Tritur IT, equivalente a 31 árboles salvados.
- **Más de 1.500 árboles salvados** gracias a nuestra plataforma BYMA Digital, que reduce significativamente el uso de papel en procesos clave.

Además, fuimos reconocidos con el Sello Verde del GCBA, una distinción que destaca nuestras buenas prácticas en la gestión de residuos y la promoción de un modelo ambientalmente responsable.

En BYMA, seguimos reafirmando nuestro compromiso con la sostenibilidad, convencidos de que cada acción cuenta y que el cambio empieza por nosotros.



JUNIO 2025 – REALIZAMOS UN WEBINAR SOBRE EL DÍA MUNDIAL DEL MEDIOAMBIENTE

Cada 5 de junio se celebra el **Día Mundial del Medioambiente**, una fecha clave para reflexionar sobre el impacto que generamos y cómo podemos ser parte activa del cambio hacia un futuro más responsable. En BYMA conmemoramos este día con un webinar interno, parte de nuestro ciclo de capacitaciones para colaboradores **"Close Up- Especial Medioambiente"**. Durante el encuentro, Julieta Artal y Antonella Pellegrini compartieron los avances e iniciativas de sostenibilidad que impulsamos, destacando el rol de BYMA en la construcción de un mercado de capitales más consciente y comprometido con los desafíos ambientales.



JUNIO 2025 - REALIZAMOS LA MEDICIÓN Y COMPENSACIÓN DE NUESTRA HUELLA DE CARBONO CORPORATIVA

Como en años anteriores efectuamos el cálculo de los Alcances 1, 2 y 3 de la huella de carbono corporativa por todas las empresas del grupo. Trabajamos en conjunto con GEN-B, Quinto Impacto para efectuar la medición y cálculo la misma, correspondientes al período enero- diciembre 2024.

Este año se unificó el cálculo a través de la metodología del GHG Protocol (Protocolo de Gases Efecto Invernadero), e ISO 14.064 de medición de Huella de Carbono, la cual nos permitió:

- Delimitar las fuentes de emisiones directas e indirectas;
- Mejorar el reporte de la información;
- Proveer información útil para definir políticas o planes en relación con el cambio climático y las metas organizacionales.

En este ejercicio, BYMA elegimos a **GENNEIA** para compensar la huella de carbono corporativa a través del proyecto Genneia Wind/Solar, registrado y autorizado bajo el Programa de Reducción de Emisiones "Verified Carbon Standard" (VCS) de Verra para compensar la huella de carbono en sus alcances 1 y 3.

Asimismo, compensamos nuestra huella de carbono correspondiente al Alcance 2 mediante la adquisición de I-RECs (International Renewable Energy Certificates) certificados por I-REC Services VB, provenientes de energía renovable hidroeléctrica generada en la Central Hidroeléctrica Planicie Banderita, ubicada en Argentina y operada por Aconcagua Energía.

RESULTADO GENERAL DE MEDICIÓN HUELLA DE CARBONO

EMPRESA	Toneladas Totales	Alcance 1	Alcance 2	Alcance 3
Bolsas y Mercados Argentinos S. A	109	0	20	89
Caja de Valores S. A + IAMC	130	7	88	36
Tecnología de Valores S. A	293	0	251	42
Total (Toneladas)	532	7	359	167

EDUCACIÓN FINANCIERA #BYMAEDUCA

ABRIL 2025 – BYMA EN EXPO EFI 2025: ACERCANDO EL MERCADO DE CAPITALES A TODA LA SOCIEDAD

El pasado 29 y 30 de abril, BYMA participó de una nueva edición de EXPO EFI 2025, el Congreso Económico Argentino que reúne a los principales actores del ámbito financiero y empresarial del país.

Contamos con un stand interactivo lleno de propuestas para quienes quisieron conocer más sobre el mercado de capitales: datos clave, herramientas educativas y charlas brindadas por nuestros especialistas.

En un Workshop exclusivo, nuestros referentes María José Del Boca, Mario Maydana y Juan Ignacio Archidona compartieron sus conocimientos sobre las alternativas de inversión.

Además, Claudio Zuchovicki, Presidente de BYMA y Gonzalo Pascual Merlo, CEO de BYMA, participaron del panel “Mercado de Capitales”, junto a representantes de A3 Mercados y MAV, generando un espacio de diálogo y análisis sobre los desafíos y oportunidades del sector.

Fue una oportunidad única para seguir impulsando nuestro propósito: hacer que el mercado de capitales sea más cercano, transparente y accesible para todos.

Más información: <https://expoefi.com/>



JUNIO 2025 – MÁS DE 600 ESTUDIANTES CATAMARQUEÑOS PARTICIPARON DE LA PRIMERA JORNADA DE EDUCACIÓN FINANCIERA

BYMA participó de la primera jornada virtual de educación financiera en Catamarca, una iniciativa impulsada por el

Ministerio de Educación de la provincia, en conjunto con BYMAEDUCA.

Durante la jornada, Mario Maydana, Gerente del Instituto Argentino de Mercado de Capitales (IAMC), y Rocío Mendillo, Analista de Gobierno Corporativo y Sustentabilidad en BYMA, brindaron una charla para compartir su experiencia y acercar conceptos fundamentales del mercado.

La capacitación, de la que participaron más de 600 estudiantes, tuvo como objetivo acercar herramientas clave para el desarrollo personal y ciudadano de los jóvenes, promoviendo la inclusión financiera y el acceso al conocimiento sobre el funcionamiento del mercado de capitales.

Más información:

<https://www.eldiariodecatamarca.com.ar/index.php/educacion-y-ciencia/mas-de-600-estudiantes-catamarqueños-participaron-de-la-primera-jornada-de-educacion-financiera>

JUNIO 2025 – BYMA PARTICIPÓ DE LA SEGUNDA JORNADA DE EDUCACIÓN FINANCIERA EN LA PROVINCIA DE CHUBUT

Durante la última semana de junio de 2025 se realizó la segunda Jornada de Educación Financiera en la provincia de Chubut, organizada por el Ministerio de Educación provincial y BYMA, en el marco de la Ley Provincial de Educación Financiera.

La actividad, realizada de forma virtual y sincrónica, abordó durante dos horas conceptos clave como ahorro, inversión, decisiones financieras y el rol del mercado de capitales. Participaron Mario Maydana (IAMC) y Rocío Mendillo (BYMA) como referentes.

CONCIENTIZACIÓN Y PARTICIPACIÓN EN EVENTOS

JUNIO 2025 – BYMA PARTICIPÓ DE UNA CHARLA ORGANIZADA POR EL CRONISTA SOBRE “INVERSIÓN RESPONSABLE Y MERCADOS SOSTENIBLES”

Julieta Artal, Líder de Gobierno Corporativo y Sustentabilidad de BYMA, participó en una charla organizada por El Cronista sobre “Inversión responsable y mercados sostenibles”, en el marco del encuentro “Desarrollo Sustentable”.

El evento reunió a referentes del sector para dialogar sobre el enfoque de triple impacto, integrando crecimiento económico, equidad social y cuidado del ambiente. Una valiosa oportunidad para compartir la visión de BYMA sobre el rol estratégico de la sustentabilidad en el mercado de capitales.

Más información:

<https://www.cronista.com/eventos/desarrollo-sustentable-2025/>



INVERSIÓN SOCIAL PRIVADA #BYMACONVOS

JUNIO 2025 – BYMA SE SUMA A LA CAMPAÑA #QUEENTIENDANLOQUELEAN POR LA ALFABETIZACIÓN EN ARGENTINA

En nuestro país, 1 de cada 2 chicos de tercer grado no comprende lo que lee. Esta realidad nos interpela como sociedad y exige un compromiso colectivo.

Por eso, en BYMA nos unimos una vez más a la campaña impulsada por Argentinos por la Educación, una organización que trabaja por la mejora del sistema educativo. Porque la alfabetización es la base de la igualdad de oportunidades, y estamos convencidos de que para transformar la educación, hay que involucrarse.

Más información:

<https://argentinosporlaeducacion.org/accion/campanas/>



JUNIO 2025 – BYMA PRESENTE EN LA GALA SOLIDARIA “LA VIDA ES HOY” EN EL TEATRO COLÓN.

BYMA fue sponsor de la Gala Solidaria “La Vida es Hoy”, organizada por la Fundación Esteban Bullrich, con el objetivo de visibilizar la ELA (Esclerosis Lateral Amiotrófica) y acompañar a quienes conviven con esta enfermedad cada día.

El evento, realizado en el emblemático Teatro Colón, fue una tarde colmada de emoción, arte y solidaridad, dónde participaron colaboradores de BYMA, quienes vivieron una experiencia única.

Desde BYMA, creemos que apoyar este tipo de iniciativas sociales es mucho más que un compromiso institucional: es una forma de estar presentes, de construir comunidad y de generar un impacto positivo con propósito.



JUNTOS CONTRIBUIMOS PARA QUE
ESTAS PERSONAS TENGAN UN MEJOR FUTURO.
AGRADECEMOS A TODOS LOS QUE TRABAJAN
PARA QUE ESTO SEA POSIBLE.

